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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, ao Ministério Público do Estado de São Paulo, c/ 

cópia ao Excelentíssimo Sr. Governador do Estado de São Paulo, encaminhando denúncias a respeito da 

Estrada de Ferro Campos do Jordão. 
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Protocolo: 0000820/2015 
27/04/2015 - 11:50:42 

REQ Requerimento 667/2015 
Autor: RODERLEY MIOTTO RODRIGUES 

Ementa: AO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO, 
AO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DE SÃO PAULO, C/ CÓPIA 
AO EXCELENTÍSSIMO SR. GOVERNADOR DO ESTADO DE SÃO 
PAULO, ENCAMINHANDO DENÚNCIAS A RESPEITO DA ESTRADA 
DE FERRO CAMPOS DO JORDÃO. 

APROVADO 
2 7 ABR. 2015 

Vereador Felipe César 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que a Estrada de Ferro Campos do Jordão é um dos mais belos atrativos da região do Vale do 

Paraíba e Serra da Mantiqueira, sendo um passeio turístico buscado por pessoas de todas as regiões do nosso 

país. 

Considerando diversas tentativas de comunicação junto ao Governo do Estado de São Paulo, à Secretaria • 

	

	
Estadual de Transportes Metropolitanos e à Diretor da Estrada de Ferro Campos do Jordão, todas sem retorno 

(Requerimentos n° 2483/2014, 192/2015 e 496/2015 — documentos anexos). 

Considerando as sérias denúncias que vêm sendo trazidas a esta Casa de Leis que ficaram sem resposta, tais 

como: 

a) o motivo do quadro de cargos e salários só ter beneficiado cargos em confiança e diretorias; 

b) o motivo de situações de desvio de função; 

c) a razão da falta de funcionários na área operacional aos sábados, domingos e feriados; 

d) se o Sr. Joselito, que o Sr. Joselito, que utiliza o apartamento da estação da Abernéssia, também paga 

aluguel assim como os demais moradores das casas da EFCJ; 

e) se procede a informação de que o Sr. Arruda obteve o empréstimo do apartamento da estação da Abernéssia 

para passear com a família; 

f) os termos em que foi feita a liberação do estacionamento da EFCJ, na temporada de julho, em Campos do 

Jordão, para a empresa Rede TV, bem como se houve algum ajuste financeiro; 
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g) se está ocorrendo algum problema no Departamento Financeiro; 

h) o motivo do não pagamento dos funcionários terceirizados, ao término do contrato; 

i) se procede a informação de que os trens estão sucateados, sem condições de utilização, que a Maria Fumaça 

está com perigo eminente da caldeira, podendo ocasionar um grave acidente, e que o teleférico está com cabos 

"podres" e sem laudo para funcionar. 

Considerando que também há denúncia de funcionários com comportamentos incompatíveis, com atitudes de 

ameaça e humilhação, bem como de funcionários que estão sendo perseguidos, assim corno o direcionamento 

do concurso público. 

• 	Considerando que o pagamento do PIP (Prêmio de Incentivo à Produtividade) é calculado sobre a arrecadação 

mensal da ferrovia, e que, sem a divulgação da arrecadação mensal da Estrada de Ferro Campos do Jordão, os 

funcionários não possuem informações para averiguar os valores recebidos. 

Considerando que também não foram prestadas informações tais como: 

a) número de funcionários concursados e comissionados; 

b) renda mensal da Estrada de Ferro Campos do Jordão — EFCJ; 

c) gasto mensal da Estrada de Ferro Campos do Jordão — EFCJ; 

d) quais são as verbas e seus valores que o Governo do Estado de São Paulo repassa ao Município de 

Pindamonhangaba, para mantença da Estrada de Ferro Campos do Jordão —

EFCJ; 

e) qual previsão para reabertura do teleférico, o qual se encontra inativo; • 	f) qual previsão para reabertura do Reino das Águas Claras, o qual se encontra fechado; 

g) qual previsão para o retorno do Bondinho Turístico, o qual encontra-se parado desde o lamentável acidente 

em 2012; 

h) qual a renda mensal da Estrada de Ferro través do turismo; 

i) qual o gasto mensal da ferrovia. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, ao 

Ministério Público do Estado de São Paulo, c/c cópia ao Excelentíssimo Sr. Governador do Estado de São 

Paulo, encaminhando denúncias a respeito da Estrada de Ferro Campos do Jordão. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 23 de abril de 2015. 
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